

Einfache und Leichte Sprache aus unterschiedlicher Sicht

31.08.2018

Liebe Freunde der Einfachen und Leichten Sprache,

wie sicher viele von Ihnen schon wissen, hat Andreas Baumert eine anregende Kurzfassung zu seinen letzten Veröffentlichungen vorgelegt:

"Einfache Sprache und Leichte Sprache. Kurz und bündig"

Diese Kurzfassung bezieht sich insbesondere auf seine Publikation "Leichte Sprache – Einfache Sprache" (2016) und sein Buch "Einfache Sprache. Verständliche Texte schreiben" (2018).

Zum Buch von Andreas Baumert ist übrigens auf dem Blog des Vereins *Einfache Sprache Schweiz* ein interessanter Kommentar erschienen:

«**Die einfache Sprache (...) wird es nie geben**» von Lukas Brügger.

Viele Erkenntnisse aus dem Buch haben wir für den Multisprech-Beitrag "Amtsdeutsch adé!?" aufgegriffen.

Schließlich können wir einen neuen Multisprech-Beitrag zur Diskussion anbieten:

Einfach oder leicht getextet? Ein Test zum Vergleich von Texten in Einfacher und Leichter Sprache

Die meisten dieser Texte stammen von Autoren oder Herausgebern, die unseren heutigen Rundbrief erhalten. Ihre Meinung zu den Testergebnissen ist besonders willkommen!

Mit freundlichen Grüßen
Sabine Manning

PS:

Dieser Rundbrief erreicht Autoren und Herausgeber im Bereich Einfache/Leichte Sprache, die auf den Multisprech-Seiten rund um "[Einfache Sprache](#)" genannt werden. Die Empfänger können den Rundbrief jederzeit abbestellen (kontakt@multisprech.org). Weitere Informationen siehe [Datenschutzerklärung](#) für Multisprech. Eine Übersicht aller Rundbriefe, die bisher versendet wurden, ist auf der Seite "[Rundbrief für Einfache Sprache](#)" zu finden.